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会    議    録 
(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 健康づくり課 

会議名 

(審議会等名) 

令和３年度  

第２回嬉野市の国民健康保険事業の運営に関する協議会 

開催日時 令和３年１１月２６日（金） １４：００～１５：００ 

開催場所 嬉野市役所 塩田庁舎 ３－２会議室 

傍聴の可否 ○可  ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数  ０ 人  

傍聴不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 
犬尾委員、古河委員、坂口委員、光武委員、 

近藤委員、栗山委員、石橋委員、藤田委員、宮田委員 

事務局 
市 長、市民福祉部長、健康づくり課長 

同課副課長、同課主事 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 第２回嬉野市の国民健康保険事業の運営に関する協議会資料 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 
(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 健康づくり課 

議 題 

第１号 嬉野市国民健康保険の一本化について 

第２号 令和４年度国民健康保険標準保険税率等を踏まえた税額・税率（案） 

について 

第３号 今後のスケジュールについて 

内 容  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

（市長あいさつ） 

 

（会長あいさつ） 

 

（会議成立の報告） 

 

（会議録署名委員の選任） 

署名委員を保険医代表として近藤委員、被保険者代表を藤田委員

に選任してよいでしょうか。 

 

≪異議なし≫ 

 

議題第１号「佐賀県国民健康保険の一本化について」説明 

（内容は資料による） 

 

所得水準が高い市町が低い市町を補う仕組みがありますが、佐賀県の

中で嬉野市はどのくらいなのでしょうか。 

 

嬉野市の場合、被保険者数が 3月末で 5,555人ですが、64歳から 74

歳のいわゆる前期高齢者の割合が約半数となっておりますので、所得と

しては非常に低い状態となっております。 

  

議題（2）令和 3 年度国民健康保険標準保険税率を踏まえた税額・税

率（案）について説明 

（内容は資料による） 
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審議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

令和 4 年度については現行より仮係数による標準保険税率が下がって

います。令和 3 年度と令和 4 年度の前期高齢者交付金は精算金の追加

交付があったことも標準保険税率が下がった要因です。しかし、令和 5

年度については精算金の追加交付があるかは分かりません。 

仮係数による標準保険税率に合わせた場合、次に上げなければいけな

い時は振れ幅が大きくなると思います。できれば令和 4 年度について

は据え置き、余剰金は基金に積み立てて、令和 5 年度以降に保険税率が

上がった時に基金を投入できるように積み立てておきたいと思ってお

ります。 

令和 4 年度に税率を下げた場合、被保険者にとっては良いことでは

あると思いますが、令和 5 年度以降を考えると据え置いて、令和 4 年

度の余剰金で上げ幅を抑えるという形をとった方がいいのかなと考え

ております。6 年ぶりに税率を改定したのにまた下げて、そのあと大幅

に上げるとするより、いったん据え置いて大幅に上がらないようにした

方がいいのかなと思います。 

特に嬉野市の場合は先ほども申しましたが、被保険者の内、前期高齢

者が増えるということは所得のシェアも低くなりますし、それに伴い医

療費もどんどん上がってきます。それらを考えると、保険税率を上げな

いと将来成り立っていかないと思いますので、令和 9 年度に向けた一

本化までには標準保険税率を上げなければいけない状況が来ると思い

ますので、令和 4 年度は据え置き、余剰で令和 5 年度以降の上げ幅を

抑えるという方法もあるのではないかと思います。 

これはあくまでも提案ですのでこういった方法も考慮していただき

ながら、ご協議いただけたらと思います。 

 

今説明があったように仮係数による標準保険税率をそのまま適用す

れば保険税は下がるわけです。事務局の説明は嬉野市を取り巻く状況を

勘案すると保険税率を下げるという訳ではなく、据え置くことで様子を

見るべきではないかという提案だったと思います。この提案に対してご

意見を伺えればと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

さっき言われたとおり標準保険税率を下げるより、据え置くことに賛同

いたします。 

（令和 4 年度の税率据え置きについて出席委員同意） 

 

議題(3) 今後のスケジュールについて 説明 

 

その他質問 

市のがん検診についてですが、今年は吉田地区でも U-spo で受診し
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審議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

  

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ないといけなかったのですが、以前は吉田公民館でされてましたよね。

コロナの関係もあるとは思いますが、受診率には変化はございませんで

したか。 

 

吉田地区は昨日と一昨日とがん検診を行っており、そこでアンケート

を取っておりますが、まだ結果はわかっておりません。ですが、昨年と

同様ぐらいに受診されていると伺っております。 

どうして場所を変えたのかというと一つがコロナ禍であるため、三密

を避けるためというのもあります。また、吉田公民館は駐車場が少なく

駐車してから必ず道路を横断しないといけないこともあり、安全面から

見て非常に危ないこともあります。そして、会場が公民館２階となるわ

けですが、階段しかないため高齢者の方が転倒して怪我をされる心配も

ございます。こうした理由を踏まえて今回は U-spo で実施いたしまし

た。 

 

運転ができず、交通手段がない高齢者の方もいらっしゃいますので、

大変かなと思っておりました。 

 

昨年度来られて、今年度は来られてない方に対してもアンケートを実

施しておりますので、アンケート結果を見て総合的に判断したいと思い

ます。 

 

（閉会） 

 

 


